
Mont de Marsan le 06 décembre 2021 

 

 

 

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du club 

Cyclo Saint Jean d'Août. 

 

 

En Pièce jointe:  Bilan financier de l'année 

 

 

L'Assemblée Générale s'est déroulée le 03/12/2021 dans la salle du club Cyclo Saint Jean 

d’Août, rue Pardaillan à Mont de Marsan, en présence de madame Nathalie Gass 

représentant la municipalité. Romain Fauchon n’ayant pu participer, c’est monsieur Michel 

Leseignoux qui représentait l’UFOLEP. 

Le président Denis Delage. 

Rapport moral. 

Le président 

 a plaisir après deux ans d’impossibilité due aux contraintes sanitaires, de 

pouvoir réunir les membres du club, 

 remercie la mairie pour les travaux réalisés pour l’entretien du local du club, 

 remercie les membres du bureau qui ont fait vivre le club pendant cette 

difficile période, 

 souhaite la bienvenue aux nouveaux membres et licenciés qui sont arrivés 

depuis 2020 : 

• Patrick Alcazar (septembre 2020) 

• Bruno Legrain (septembre 2021) 

• Alexandre Duffault (Septembre 2021) 

 A une pensée pour Pierre Aguadé et Hélène Gallet qui nous ont quitté cette 

année, 

Les deux années écoulées ont été éprouvantes pour tous. Le club cyclo Saint Jean d’Août n’y 

a pas échappé Les aspects convivialité, solidarité, respect, mobilisation soulignés deux ans 

auparavant ont été un peu mis à mal par la crise sanitaire. La réorganisation des sorties à 

l’issue du confinement n’a pas été simple. Le choix fait par le bureau de ne pas organiser les 

sorties (constitution de groupes, départs échelonnés..) et de laisser la liberté aux adhérents 



de se contacter pour reprendre les entrainements a conduit à certains dérapages sur notre 

réseau social WhatsApp. 

Le réseau WhatsApp du club a été créé afin justement de pouvoir se contacter entre 

membres du club pour organiser les sorties.  

Il est nécessaire de prendre en compte les évolutions. Le club est vieillissant et les écarts de 

« performance » se sont agrandis. Il faut que tout le monde retrouve sa place et cela passe 

d’abord par une réorganisation des sorties à compter de maintenant. Pour les sorties 

actuelles du dimanche (départ 09h00), le départ se fera au club, groupé pour une dizaine de 

kilomètres.  

Non ce n’était pas mieux avant ! Il nous appartient à tous de revenir à de bonnes bases et le 

président va s’y attacher. Nous allons aller de l’avant. 

 

Le président demande l’approbation du rapport moral.  

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

 

Rapport d'activité pour 2021 

 Une majorité de randonnées ont été annulées à cause de la situation 

sanitaire, 

 participation au Challenge UFOLEP STRAVA qui nous a permis de finir 4
ème

 des 

clubs du département et amené une réduction de cotisation UFOLEP pour la 

ré inscription annuelle du club, de 100€, 

 participation à la randonnée organisée par le Stade Montois, malgré un 

problème de communication au niveau du bureau. 

Précision : la question de la participation aux randonnées organisées par des 

clubs montois ne se pose pas. Nous participons avec financement du club, sauf 

pour les randonnées labélisées UFOLEP qui sont gratuites pour nous. 

 peu de courses cyclosport cette année pour cause sanitaire. Nos coureurs 

n’ont pu participer qu’à deux courses seulement, 

 Participation à la randonnée caritative Luna 40. 

 

Le président donne la parole au secrétaire pour le bilan administratif. 

Le secrétaire, Didier Izotte 

Le nombre de membres et licenciés pour la saison 2020-2021 était de 48 (46 licenciés et 2 

membres). Pour la saison 2021-2022, le nombre d'adhérents est actuellement de 51 (47 

licenciés et 4 membres). 

Proposition de modification du règlement du club afin de mieux informer les non membres 

du club qui nous rejoignent sur certaines sorties : 

Sont proposées les modifications : 

- Nouvel alinéa 5 : Les départs se font au club à l’heure définie (voir tableau supra) et selon 

l’itinéraire prévu. 

- L’ancien alinéa 5 devient alinéa 6 et est rédigé comme suit : 



Le club accepte la participation occasionnelle de cyclos (2 sorties/cyclo/an, 5 cyclos/an), afin 

de découvrir le club et son ambiance. Pour cela une assurance est souscrite. A l’issue de ces 

deux sorties d’essai, si le cyclo désire rouler avec le club, il devra prendre une licence au 

club, ou s’il est déjà licencié dans une autre structure, une carte de membre. 

Les modifications sont votées à l’unanimité. Le règlement modifié sera affiché à l’intérieur et 

à l’extérieur du local du club. 

  

Le président donne la parole au responsable sécurité. 

Le responsable sécurité, Michel Garbage 

Le responsable sécurité rappelle: 

 Comme toutes les saisons, quelques chutes se sont produites 

 l’équipement du cycliste, soit le casque, l’éclairage et le gilet fluo en hiver, 

 le comportement lors des sorties : 

• respect du code de la route, 

• club cyclotouriste, majorité de non coureurs, donc attention 

particulière en peloton, 

• club vieillissant, moins de réflexes, donc rouler à droite, 

 en cas d’accident même mineur, contacter le bureau pour faire une 

déclaration. 

Michel Leseignoux (UFOLEP) intervient pour dire combien il est important de faire la 

déclaration d’accident. 

 

Le président donne la parole au trésorier. 

Le trésorier, Christophe Boyer 

Prise de fonction depuis cette année avec 8289€ en banque et 203€ en caisse. 

La situation actuelle est de 7083€ en banque et 203€ en caisse avec une avance faite de 

1244€ pour la commande de tenues et 180€ à sortir pour rembourser les avances du repas 

annulé pour l’AG ainsi que 100€ de don pour l’association Luna 40. 

Cette année les licences ont été faites à prix coutant mais ont quand même rapporté 158€ 

au club (remise pour gestion des licences par internet) Les séances du vendredi soir ont 

rapporté 430€ et les assurances pour les locaux ainsi que l’hébergement du site ont coûté 

274€. 

Remerciements aux adhérents qui ont massivement donné pour l’association d’aide aux 

familles de malades hospitalisés, don fait par Marie-Claude Aguadé (270€) et pour l’achat 

d’un chien capable d’anticiper les crises d’épilepsie pour la petite Luna, don fait par le club 

(100€). 

Le bilan détaillé est en annexe de ce rapport. 



Le président Denis Delage. 

Le président demande l'approbation du bilan financier. Le bilan est approuvé à l'unanimité. 

Le bureau sortant est démissionnaire. Sans nouvelle candidature, les membres sortant se 

représentent pour la nouvelle saison 

 

Le secrétaire, Didier Izotte 

Le secrétaire présente le nouveau bureau. 

Présentation du nouveau bureau: 

 Denis Delage, président, 

 Sylvie Buchi, vice présidente, 

 Christophe Boyer, trésorier, 

 Pierre Tauzin, trésorier adjoint, 

 Michel Garbage, délégué sécurité, 

 Francis Guirauton, responsable circuits, 

 Alain Gallet, concierge et responsable tradition, 

 Didier Izotte, secrétaire et Webmaster, 

Jean Ferrer et Yves Léglise restent président et vice président d'honneur du club. 

Le président, Denis Delage 

Le président fait voter la nouvelle constitution du bureau qui officialise Sylvie Buchi au poste 

de vice présidente, Christophe Boyer au poste de trésorier et Pierre Tauzin au poste de 

trésorier adjoint. 

Le bureau est élu à l’unanimité. 

Pour 2022, la randonnée Bordeaux Sète a été annulée ces jours ci par les organisateurs. Les 

manifestations auxquelles nous pourrions participer sont : 

 Bilbao-Bilbao le 27 mars, 

 la randonnée Pouillon-Irraty les 25 et 26 juin, 

 la cyclosportive d’Ascain le 5 juin, 

 les randonnéess UFOLEP (Ychoux, Eugénie) sous réserve, en attente de la 

commission cyclotouriste en janvier 2022 

Compte tenu du peu de randonnées proposées, le club étudie la possibilité d’organisation 

d’une sortie sur deux ou trois jours, soit de type itinérante, soit sur point de rendez-vous 

avec liberté de choix d’itinéraire et retrouvailles le soir. 

Les randonnées hebdomadaires partent du club pour formation des groupes. 

Le président adresse ses remerciements à tous et donne la parole à la représentante 

municipale. 

La représentante de la mairie, Nathalie Gass 



Elle remercie le président et a été très heureuse de participer à cette assemblée. La ville fait 

tout ce qu’elle peut pour relancer la vie associative. Elle assure que la demande du club pour 

la réparation ou le remplacement du chauffe-eau est prise en compte par la mairie. Elle 

prend en compte la demande (sans suite à ce jour) pour l’égout de la pièce annexe du club. 

Pour les réseaux de communication, le problème est le même pour toutes les organisations, 

bien au début et après ça se dégrade. 

Elle nous souhaite bon courage pour l’année à venir. 

Le président, Denis Delage 

Le président donne la parole à l’assemblée pour les questions diverses 

Questions diverses 

Eric : 

Pb de communication des propositions ou décisions prises le vendredi soir. Un e-mail sera 

envoyé à tous les adhérents pour les mettre au courant. 

Francis : 

La nouvelle piste cyclable avenue Clémenceau est dangereuse pour les cyclistes. 

La mairie a fait poser des poteaux pour délimiter la piste et les places de stationnement. 

Toutefois, cette amélioration est insuffisante pour la sécurité des cyclistes. Le problème sera 

posé. 

Le président, Denis Delage 

Merci à tous et il est temps de partager le verre de l’amitié. 

 

 

Didier Izotte secrétaire du club  

Cyclo Saint Jean d'Août      . 

 

 

 

 

 

 



 

 

Bilan Financier 2021 

 

 


